



Foros sobre la Reforma Judicial en México

Ricardo Monreal lidera consultas sobre reforma judicial

Por El Universal

Junio 17, 2024 08:19 a.m.



CIUDAD DE MÉXICO, junio 16 (EL UNIVERSAL).- El senador **Ricardo Monreal** Ávila, coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara Alta, confirmó que en la semana que inicia, comenzarán los **foros** sobre la **iniciativa** de **reforma judicial** del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Sin dar más detalles, el legislador zacatecano confió en que en este ejercicio, convocado por el **Congreso de la Unión**, se registre una participación nutrida de todos los involucrados y/o interesados en el tema.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/foros-reforma-judicial-inicio-de-consultas-con-ricardo-monreal/1808727>